

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe volverá a ser operada sin fecha aún definida. Samuel Arias, Mónica Velasco. Rafael del Pino pendiente de resultados. Felipe Quispe recuperándose. Madalena Nastase recién operada y en reposo.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por el campamento de verano FaunCamp, por el equipo de monitores y las reuniones de trabajo próximas, y por cada niño que participará en este encuentro.

- Oramos por el ministerio "Puertas Abiertas". Especialmente por la iglesia perseguida en Sudán.

- Oramos por todas las iglesias hermanas en nuestra Comunidad Bautista de Madrid y ciudades de alrededor incorporadas a la CBM. En esta semana oramos por la **Iglesia "Iglesia Bautista Barrio del Pilar"** y sus pastores Ana María Mateo y Juan Whitten.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita enlace para participar.
Viernes	17:00	Alternos: Actividades Grupos Mujeres/ Jóvenes
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes
Sábados	17:30	Alternos: Grupo adolescentes y jóvenes (consultar)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL

26 Mayo 2024

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

Vivimos tiempos de dualidad, enfrentamiento doctrinal y empeño en comenzar batallas que Jesucristo ya ha ganado por nosotros. Hay quienes no se conforman con predicar la verdad del Evangelio y añaden siempre hostilidad a cuestiones que nadie plantea y que son fruto del desasosiego de algunos que no tienen tiempo más que para crear confusión.

Quiero anticipar que personalmente encuentro en la psicología una herramienta muy útil en nuestro contexto espiritual. No encuentro incompatibilidad ni creo que haya creyente que se equivoque si acude a un profesional de la psicología, y si este es cristiano, menos aún. Como tampoco encuentro apropiado que un pastor o consejero espiritual traspase la línea profesional y competencia de un psicólogo, o haya psicólogos que se metan a tratar problemas que son pastorales y de consejería pastoral.

Es verdad que la psicología es la ciencia que estudia la mente o el alma, pero cuando hablamos de psicólogos cristianos los esquemas se nos cruzan por los prejuicios que circulan hoy más que nunca por las redes sociales.

Jorge de León, psicólogo cristiano, en su libro "Psicología pastoral para todos los cristianos" declara que tanto el enfoque teológico como el psicológico son indispensables y compatibles: *La Psicología y la Teología pueden convivir juntas y servirse una de la otra, integrar los principios psicológicos según aparecen en la Palabra de Dios, ofrece la oportunidad de abrir nuevas perspectivas con relación a las experiencias cristianas y la comprensión de las verdades bíblicas. Las herramientas psicológicas pueden ser usadas por Dios para penetrar más eficazmente y disolver la coraza protectora que las personas usan para aislarse de las verdades bíblicas y de sus semejantes. Permitiendo así, al Espíritu de Dios hacer su obra en las vidas.*

Me considero en el grupo de quienes usan la ciencia y permiten el consejo del experto en la mente humana al tiempo de considerar lo que la Palabra de Dios me aporta. No se atenta por ello a hacer de menos la suficiencia de la Palabra, porque si de ello se tratara, tampoco se tendrían que leer libros de hermenéutica, o de exégesis bíblica, o comentarios, o incluso echar un vistazo a la arqueología para entender ciertos relatos bíblicos. El libro de Proverbios nos ofrece consejos que son compatibles con la práctica de la psicología, por ejemplo. Así que huyamos de la hostilidad y sigamos compartiendo la Palabra, sí, la Palabra con todo aquello que puede ayudarnos a fortalecer nuestra fe.

Mucho amor.

Pedro Gil, pastor.

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

-Hoy nuestro pastor se encuentra ausente fuera de Madrid por motivos familiares. Compartirá el mensaje de la Palabra nuestra hermana Carol García.

-Campamento de verano de niños y adolescentes será del 17 al 24 de Julio en el Centro de Campamentos "Pinos Reales". **Las inscripciones siguen subiendo.** Ya hay contabilizadas más de 85 inscripciones. No demores tu inscripción. www.fauncamp.org



-Sábado 1 de Junio 13:00h **Encuentro de Jóvenes y adolescentes de las iglesias bautistas de Madrid**, en nuestra iglesia, disfrutando de una barbacoa y actividades de juegos, deportes, alabanza y adoración. Más información, Miriam Gil.

- **La Asociación Evangelística DECISION** ofrece una oferta de empleo para Coordinador de Operaciones y Finanzas con incorporación inmediata y con jornada laboral de 40 horas semanales. Puedes llamar al teléfono 917427911. Más información en info@decision.plus y puedes leer una copia de los requisitos solicitados en nuestro Tablón de Anuncios.



- Puertas Abiertas nos envía una nueva hucha para que todo aquel que tenga en su corazón y pueda ayudar en la campaña contra la persecución cristiana en África, pueda hacerlo. Se ha instalado en la mesa del hall de entrada. www.puertasabiertas.org

NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com

El Tribunal Europeo de Derechos Humanos permite prohibir todos los "símbolos visibles religiosos" en las aulas



ESTRASBURGO. Tres estudiantes musulmanas en Bélgica apelaron a Europa después de que no se les permitiera usar velo en la escuela. La prohibición se introdujo para "proteger" a los alumnos del "proselitismo".

Las escuelas tienen derecho a pedir a los estudiantes que no usen símbolos religiosos visibles en la escuela. Así lo afirmó el Tribunal Europeo de Derechos Humanos (TEDH) en su sentencia dada a conocer el 16 de mayo.

Un centro educativo no está restringiendo la libertad religiosa de los estudiantes al prohibir todos los símbolos religiosos "sin distinciones" entre religiones. En otras palabras, se puede pedir a los estudiantes que dejen en casa cualquier expresión visible de su fe.

La única condición que el TEDH pone a prohibir los símbolos religiosos visibles en las aulas es que se aplique con "proporcionalidad" y excluyendo las horas de Educación Religiosa.

Los evangélicos son uno de los principales grupos damnificados por Rusia en Ucrania

Desde la invasión rusa, 600 lugares de culto han sido destruidos, más de 30 líderes religiosos han sido asesinados o secuestrados, y se han forzado expulsiones, encarcelamientos y arrestos.

Más de dos años después de que comenzara la invasión rusa de Ucrania, las consecuencias a todos los niveles son devastadoras.

Uno de los grupos más atacados por Rusia en la Ucrania ocupada son los evangélicos, sólo superados por los miembros de la Iglesia Ortodoxa Ucraniana.

La revista Time ha informado que el 34% de las persecuciones religiosas registradas tuvieron como víctimas a protestantes, y el 48% de ellas ocurrieron en la región de Zaporizhzhia.

Hay más de 600 lugares de culto destruidos, más de treinta casos de religiosos asesinados y secuestrados, 109 casos conocidos de interrogatorios forzosos, así como expulsiones, encarcelamientos, arrestos y, a veces, incluso torturas.

La denominación evangélica más afectada durante la invasión rusa son los bautistas (13%), la tercera denominación más grande en Ucrania. Bajo el control ruso, han desaparecido 400 congregaciones bautistas, el 17% del total en Ucrania, señala el informe de la revista Time.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA BIBLICA DOMINICAL

9 de Junio 2024



Intermedios: *Fuego del Cielo* (1º Reyes 8:2; 17-39) Maru

Adolescentes, Jóvenes y Adultos: *La Trampa* (Marcos 10:17-31; 12:28-34) a cargo de Esther Cruz, Eduardo Núñez y María Espino.



PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h

Emisión: 9 de Junio 2024

Al cierre de la edición del presente boletín, no se han publicado los próximos programas. Puedes seguirlos en el enlace siguiente:

www.canaldevida.org



CUMPLIRÁ AÑOS EN ESTA SEMANA...

Mónica Gabriela Velasco

Lunes 27